

Postergan para noviembre venidero declaración de Julian Assange



Quito, 12 oct (RHC) La declaración del programador australiano Julian Assange, asilado en la embajada de Ecuador en Londres, quedó postergada del 17 de octubre para el venidero 14 de noviembre, reveló hoy la Fiscalía General de este país sudamericano.

El propio ciberactivista solicitó el cambio de fecha para ofrecer su versión en un proceso abierto en Suecia, por presuntos delitos sexuales, los cuales no han sido siquiera formulados.

La petición fue emitida por escrito, a través del embajador del Ecuador en Reino Unido, y en ella el informático argumentó razones de garantías de protección y defensa de su persona.

Atendiendo este requerimiento y en respeto a las garantías constitucionales de los ciudadanos nacionales y extranjeros, bajo jurisdicción ecuatoriana, la Fiscalía General del Estado resolvió fijar la nueva fecha para el 14 de noviembre, indicó la instancia.

La sede de la declaración será la embajada de Ecuador en Londres, como estuvo previsto desde el inicio.

El cambio de fecha ya fue notificado al Ministerio Fiscal del Reino de Suecia, al equipo legal de defensa del australiano, a la Defensoría Pública y al Ministerio de Relaciones Exteriores de Ecuador.

Almismo tiempo, se mantiene el fiscal ecuatoriano Wilson Toalinga como el experto que tomará la versión de Assange, designado por el Fiscal General del Estado, Galo Chiriboga.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/108525-postergan-para-noviembre-venidero-declaracion-de-julian-assange>



Radio Habana Cuba